



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate
CS-16-12

Lancement officiel du Studio, un local d'aide à la réussite

Val-d'Or, le 13 mai 2016 – La Polyvalente Le Carrefour est fière de lancer officiellement, en compagnie de ses partenaires, le local d'aide à la réussite « Le Studio ». Ouvert aux élèves depuis novembre dernier, l'aménagement du Studio a beaucoup évolué au cours des derniers mois. Le Studio est un espace moderne, dédié à l'aide aux apprentissages et au travail d'équipe, qui accueille quotidiennement entre 40 et 50 élèves.

Le Studio permet d'offrir aux adolescents un endroit agréable où ils peuvent faire leurs devoirs, travaux d'équipe et préparation aux examens tout en étant encadrés par du personnel enseignant. Ce local se distingue d'une salle de classe par la présence de fauteuils, de tables hautes et de tabourets, de tapis et de coussins. De plus, des tabourets hokkis (sièges dynamiques) et des tables d'étudiant permettant de travailler assis ou debout sont très appréciés des jeunes. La décoration, offrant une ambiance moderne et décontractée, vise également à favoriser le sentiment d'appartenance des jeunes à l'école.

Les élèves ont eu la chance de mettre la main à la pâte pour l'aménagement du Studio. Par exemple, les élèves en formation aux métiers spécialisés ont participé aux tâches de peinture et de sablage et des élèves du programme d'éducation internationale ont collaboré à la décoration, à la promotion du local et à l'aide aux devoirs.

La Polyvalente Le Carrefour remercie les précieux partenaires qui ont généreusement soutenu ce projet, s'alliant concrètement à la réussite et à la persévérance scolaires de nos élèves. La Polyvalente accueille plus de 1 000 élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire ainsi que des élèves dans différents parcours de formation.

-30-

Source et pour entrevue :

Caroline Neveu, conseillère en communication à la CSOB
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

Partenaires Or



Desjardins



Marchand
meubles électro déco